



Fraktion im Beirat Blumenthal

Anke Krohne
Fraktionssprecherin

Tel: 0177-5709064
E-Mail: anke.krohne@dielinke-bremen.de
www.dielinke-bremen-nord.de

Bremen, 4. Dezember 2014

Zahnärztlicher Notdienst in Blumenthal und Bremen-Nord

In Blumenthal und in ganz Bremen-Nord gibt es offensichtlich außer an den Wochenenden keine Möglichkeit, abends oder am Mittwoch nachmittag einen zahnärztlichen Notdienst zu erreichen. Dies ist vermutlich irgendwann geändert worden, denn vor Jahren gab es immer auch eine Anlaufstelle in Bremen-Nord. Der Beirat Blumenthal fragt den Senator für Gesundheit sowie die zahnärztliche Vereinigung:

- Welche Anlaufstellen gibt es im Notfall für Zahnpatienten in Bremen-Nord, immerhin einem Gebiet, dass aufgrund von der Einwohnerzahl und der Fläche nur ganz knapp die Einschätzung als Großstadt verfehlen würde?
- Wie soll ein nicht motorisierter Bürger einen Notdienst am anderen Ende der Stadt Bremen erreichen?
- Wird im Notfallplan auf Ärzte im angrenzenden niedersächsischen Umland (Schwanewede, Lemwerder, Ritterhude) verwiesen?
- Sind Krankenkassen verpflichtet, evtl. anfallende Taxikosten zu übernehmen?

Anke Krohne
und die Linksfraktion
im Beirat Bremen-Blumenthal